

Hockey in der Grundschule 2. bis 4. Klasse

Der Marktbreiter HC war in den letzten Wochen in der Grundschule Marktbreit beim Sportunterricht zu Gast. Wir konnten den Kindern in der Doppelstunde Sport einen kleinen Einblick in die Hockeywelt geben. Es wurden Parcours bewältigt, technische Übungen mit dem Schläger gemacht, Tore geschossen, Staffellauf geübt und "versteinert" gespielt. Das Motto lautete in jeder Stunde : "Spaß haben!"
Vielen Dank an alle Schüler, die mit großer Begeisterung teilgenommen haben, und an die Lehrkräfte, die sich auch am Hockey probiert haben. Uns hat es sehr gefreut und wir waren gerne Gäste.

